

青森を元気に！

パワフル創造塾 AOMORI!

パワフルAOMORI！創造塾は、地域活動に係る潜在的な人財を掘り起こし、講義・演習や企画・運営を通して、地域を担う人財を育成するとともに、育成した人財相互及び地域活動に関わる関係者等のネットワーク形成を促進することを目的とした事業です。青森県を元気にしたいと考えている県民が塾生となり学びます。7月27日（土）に開催された第1回講座の様子をお知らせします。

開講式・オリエンテーション

午前中は、開講式・オリエンテーションを行いました。オリエンテーションでは、はじめに1年間見通しをもって学ぶことができるように、昨年度の様子を交えながら講座の流れを確認しました。

次に、アイスブレイク、自己紹介、ダイヤモンドランキング等を通して、塾生同士の交流を図りました。



講義・演習

令和6年度第36期パワフルAOMORI！創造塾第1回講座の講師は、NPO法人ACTY理事長、株式会社ACプロモート代表取締役の町田直子^{まちだなおこ}氏でした。

町田氏には、「地域活動って何？～そして自分の出来ること～」をテーマに、八戸市の種差海岸での実践事例をもとに、地域活動についてわかりやすくご教授いただきました。また、地域活動をするようになったきっかけやどのように活動を進めてきたのかなど、これまでの歩みをもとに具体的にお話しいただきました。



塾生の感想

【オリエンテーション】

- ・皆さんといろいろお話することができ、とても楽しい時間でした。お昼もオリエンテーションで話した内容などを深掘りすることができました。
- ・チーム対抗のオリエンテーションがあったり、地域について考えたりと、自己紹介だけでなく、互いの軸としていることを知ることができたのでとてもよかったです。
- ・とても緊張していましたが、とても楽しくリラックスしてオリエンテーションを受けることができました。参加者の皆さんのこともよく知ることができて、本当によかったです。

【講義・演習】

- ・感動を与えられる観光に興味が出てきました。
- ・地域資源の発掘→商品化の難しさと工夫が分かりました。
- ・実際に地域で活動されている町田さんのお話はとても興味深く、また町田さんご自身のご経験や活動時の気持ちなどを知ることができたことがよかったです。
- ・できない理由を探すのではなく、できることを見つけることや、付加価値（体験、感情、人や風景）の大切さ、あるものに目を向ける大切さを改めて知りました。

